



本部海洋まつり2024

夢実現武
司会&
パインカレー
販売



前半組



後半組

前半組2人と後半組2人の計4人がステージ司会を行いました。司会未経験の子達も、臨機応変に対応しながら楽しんでいるようでした。



軽音部
ステージ

約1か月間、プロの音楽関係者たちの全面協力のもと、猛練習してきた軽音部。楽器初心者の子もいましたが、本番は2曲(HYの366日/Whiteberryの夏祭り)を見事演奏。終わった後のみんなの笑顔が達成感で輝いていました。



yummy!



本部町産のパインを盛り上げようと美ら島財団さんと開発したパインカレーを高校生たちが試作販売し、見事100食完売！ご購入いただいた皆様ありがとうございました！

オープニングセレモニーでは生徒会長がテープカットに参加しました

AMAZING



本高生が大活躍

「沖縄・新人北部地区大会」



2位決定戦 惜しくも敗退

野球部

2位決定戦では、宜野座高校と10回タイブレークで0-1で敗戦となるも、今大会では6戦4勝と大健闘。9月に始まる春の甲子園を掛けた沖縄地区予選の展開にも注目です！



公式戦 初勝利！



女子バレー部

8月12日、那覇市民体育館で開催された「1年生大会」では、初戦の嘉手納高校をセットカウント2-0で下し、ベスト8をかけて中部商業高校と対戦。セットカウント0-2で敗戦するも、数年ぶりに公式戦で勝利しました！おめでとう！この調子で次の試合も頑張るね。



編集後記

[編集担当 / 高校魅力化CN 田辺 由香里]

夏休み中も、各部活でたくさんの頑張りが見られました。ホウオウボクの花言葉の一つで「燃えるような青春」という意味があるようです。まさに、高校生たちの青春を応援するかのような美しさに感動しました！



@MOTOBU_KOKO_MIRYOKUKA

（8月5日校内で撮影）



満開！

ホウオウボク